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LEIPA Group stärkt Partnernetzwerk von Papair  
175 Jahre Papier-Expertise eröffnen neue Möglichkeiten 
 
Mit der LEIPA Group hat Papair einen weiteren starken Partner gewonnen! Die 
LEIPA verfügt über 175 Jahre Erfahrung und Knowhow im Bereich Papier und ist 
einer der internationalen Marktführer und Pioniere, wenn es um umweltschonende 
Lösung auf 100 % Recyclingbasis geht. Zudem berät die LEIPA ihre weltweiten 
Kunden bei den Themen Nachhaltigkeit und Kreislaufwirtschaft.  
 
Papair steht damit ein Partner zur Seite, für den nachhaltige und 
umweltschonende Produkte und Lösungen ebenfalls im Vordergrund stehen und 
der bereit ist, die Papier-Expertise aus 175 Jahren mit Papair zu teilen. Für die 
Kunden von Papair bedeutet dies, dass besonders nachhaltige Lösungen zur 
Verfügung stehen werden, die den eigenen Fußabdruck reduzieren und aktiv dazu 
beitragen, die eigenen Umweltziele zu erreichen. Denn mit PapairWrap steht eine 
umweltfreundliche Luftpolsterfolie auf 100 % Papier zur Verfügung, die 
herkömmliche Kunststofflösungen problemlos ersetzt. Und das sicher, 
kosteneffizient und nachhaltig. 
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LEIPA Group strengthens Papair partner network  
175 years of paper expertise open up new opportunities. 
 
With the LEIPA Group Papair has gained another strong partner! LEIPA has 175 years 
of experience and know-how in the field of paper and is one of the international 
market leaders and pioneers when it comes to environmentally friendly solutions 
based on 100% recycling. LEIPA also advises its global customers on sustainability and 
circular economy issues.  
 
Papair has a partner at its side for whom sustainable and environmentally friendly 
products and solutions are also a priority and who is willing to share 175 years of paper 
expertise with Papair. For Papair's customers, this means that particularly sustainable 
solutions will be available that reduce their own footprint and actively contribute to 
achieving their own environmental goals. This is because PapairWrap provides an 
environmentally friendly, 100% paper bubble wrap that easily replaces conventional 
plastic solutions. And it does so safely, cost-effectively, and sustainably.  
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